

Envían felicitaciones y saludos a Cuba por la elección de un nuevo presidente



La Habana, 19 abr (RHC) Varios mensajes de felicitación y saludo llegan a Cuba para celebrar la llegada a la presidencia de Miguel Díaz-Canel, dando aliento y procurando éxito en la gestión administrativa.

El mandatario de Venezuela, Nicolás Maduro manifestó nuevamente su admiración por el expresidente de los consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Raúl Castro, a quien reconoció como un hermano de su pueblo.

En un mensaje en la red social Twitter, Maduro resaltó la sabiduría, lealtad y coraje que caracterizó la conducción del exgobernante cubano al frente de la nación caribeña.

'Todo mi reconocimiento hoy para un hombre que admiro profundamente. Raúl Castro es un hermano para todos los venezolanos. Ha sabido conducir a su pueblo con sabiduría, lealtad y coraje; al igual que lo hizo en todas las tareas que la historia le puso por delante', escribió el líder de la Revolución bolivariana.

Con anterioridad, en nombre del pueblo y su gobierno, Maduro destacó en un comunicado el liderazgo de Raúl Castro en el mundo y en América Latina, en la promoción del respeto por el derecho internacional, y en el impulso de los procesos de integración regional al expandir la solidaridad, el conocimiento y la igualdad entre los pueblos del mundo.

En el texto, para felicitar también a Miguel Díaz-Canel por asumir la dirección del país caribeño, las autoridades venezolanas subrayaron el impacto favorable de la amistad entre Raúl Castro y Nicolás Maduro para el fortalecimiento de la unión solidaria e inexpugnable entre Cuba y Venezuela.

Asimismo, respaldaron la consolidación y fortalecimiento de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) y la Comunidad de Estados de Latinoamericanos y Caribeños. “El presidente Díaz-Canel y el pueblo revolucionario de Cuba cuentan con el apoyo irrestricto del presidente Nicolás Maduro y de la Revolución bolivariana, para profundizar aún más nuestra unión y enfrentar juntos los desafíos y batallas por la justicia social y el desarrollo humano en este convulso mundo, en los meses y años por venir”, concluyó el texto.

Por su parte, el ministro boliviano de la Presidencia, Alfredo Rada, afirmó que desean que la presidencia de Miguel Díaz-Canel signifique la profundización del modelo socialista cubano y le expresamos nuestro pleno respaldo.

Díaz-Canel representa la continuidad de la tradición revolucionaria cubana y, por ello, le tendemos la mano del pueblo y el gobierno boliviano. Comentó además que el proceso iniciado en 1959 por Fidel Castro es un ejemplo a seguir de lo que es la construcción de un modelo económico, político y social socialista diferente a la depredación y explotación capitalista.

“Cuba siempre ha significado un ejemplo para el mundo”, subrayó el ministro, quien resaltó que la democracia de la isla caribeña no es comprendida por la derecha latinoamericana ni por el imperialismo.

Insistió en que la Revolución de 1959 fue un cambio trascendental en la región. Y afirmó, además, que las relaciones con Cuba están en su mejor momento y que Bolivia ha aprendido mucho de la isla caribeña.

El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, felicitó al nuevo mandatario de Cuba y reiteró la voluntad de este país centroamericano de fortalecer las relaciones de 'hermandad y cooperación'.

'Felicitó al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y ratifico el compromiso de continuar fortaleciendo las relaciones de hermandad y cooperación entre nuestros gobiernos y pueblos', expresó el mandatario salvadoreño a través de sus redes sociales.

El Partido Vanguardia Popular (PVP) de Costa Rica felicitó al nuevo presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y reafirmó su solidaridad con la Revolución en la isla frente a los ataques del imperio norteamericano.

La elección de Miguel Díaz-Canel como presidente de los consejos de Estado y de Ministros de Cuba no es otra cosa que la reafirmación revolucionaria del camino socialista que iniciaron los Héroes y Mártires, hombres y mujeres que junto a Fidel Castro construyeron los cimientos de la Revolución cubana, afirma el comunicado del PVP, divulgado en la página web de su periódico Libertad.

'El Partido Vanguardia Popular saluda al heroico pueblo de Cuba, a su Gobierno y al Partido Comunista, tras el reciente proceso electoral en donde se han elegido a hombres y mujeres valientes, producto del proceso revolucionario de Fidel, Raúl, el Che, Camilo, y muchos más, que mantendrán viva la llama de la libertad heredada de la figura de José Martí', destaca.

Felicitemos a Miguel Díaz-Canel, indica y resalta que 'sabemos que todos los revolucionarios del mundo continuaremos brindando al pueblo de Cuba, a su Revolución y su gobierno, nuestra solidaridad internacionalista contra los ataques del imperio norteamericano'.

Continuaremos manifestando nuestro repudio al criminal bloqueo económico y la ocupación de la base naval en Guantánamo como una vergonzosa cárcel estadounidense en suelo cubano, apunta el texto oficial del PVP.

Ese partido tico saluda también la reelección de Esteban Lazo, por sus méritos, como presidente de la Asamblea Nacional de Poder Popular, y a los hombres y mujeres electas al parlamento y considera que eso refleja la amplia cultura democrática del pueblo cubano.

Díaz-Canel fue proclamado hoy presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba durante la segunda sesión de la IX Legislatura de la recién instalada Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento unicameral), que ratificó su nominación con el 99,83 por ciento de los votos de los 605 miembros que la conforman.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160340-envian-felicitaciones-y-saludos-a-cuba-por-la-eleccion-de-un-nuevo-presidente>



Radio Habana Cuba